

Medienmitteilung

Nominationen BDP Grenchen KRW 2017

Die BDP Grenchen hat ihre ersten vier Kandidaten nominiert

Die BDP Grenchen nominiert zuhanden der Amteipartei Solothurn-Lebern ihre ersten 4 Kandidaten für die Kantonsratswahlen vom 12. März 2017. Mit Madeleine Hartmann-Fischli und Rodrigo Gonzalez können wir zwei motivierte und engagierte Personen zur Wahl empfehlen. Mit Mark Mettler und Roland Hartmann, dem Ortsparteipräsidenten, stellen sich zwei in der Gemeinde engagierte Kommissionsmitglieder zur Wahl.

Madeleine Hartmann-Fischli, Mitarbeiterin in einer Uhrenfirma, ist viel in der Natur unterwegs und macht sich für die Energiewende stark. Als Familienmensch möchte sie sich zudem für eine moderne Familienpolitik engagieren.

Rodrigo Gonzalez ist im Kundendienst tätig. Ihm liegen die Bedürfnisse seiner Kunden genauso am Herzen wie die Sicherheit seiner Mitmenschen. Deswegen setzt er sich als Offizier der Schweizer Armee für Sicherheitspolitik und als Radsportler für die Verkehrspolitik im Kanton ein.

Mark Mettler engagiert sich als Vater von zwei Schulpflichtigen Kindern, für eine einheitliche und qualitativ hochstehende Bildung. Als Landschaftsgärtner und Naturmensch, ist ihm eine zielführende Energiepolitik wichtig.

Roland Hartmann, Elektromonteur, setzt sich für einen geordneten Atomausstieg ein. Als passionierter Motorradfahrer ist für ihn auch eine gesunde und effiziente Verkehrspolitik entscheidend.

Die BDP Grenchen freut sich, 4 bürgerliche, glaubwürdige und kompetente Persönlichkeiten aus ihren Reihen als Kandidaten zur Wahl empfehlen zu können.

Auskunft:
Roland Hartmann, Präsident BDP
Grenchen 079 330 20 18

7.11.2016

Foto zur Veröffentlichung unter
folgenden Link herunterladbar:
<https://we.tl/5itS0gxRd9>

Foto von links nach rechts:
Madeleine Hartmann-Fischli,
Rodrigo Gonzalez, Mark Mettler,
Roland Hartmann

